



31 décembre, c'est le dernier jour de l'année 2021. Les Camerounais ont rendez-vous avec le président de République Paul BIYA ce soir.

La tradition sera respectée. Le Chef de l'Etat va s'adresser à la Nation toute entière ce soir à 20 heures. Ce sera dans le cadre son traditionnel Message de fin d'année au Peuple Camerounais. Très attendus, le bilan exhaustif des réalisations de l'année 2021 qui s'en va, mais aussi et surtout, les grandes annonces du nouvel an 2022.

Cette année, rappelons-le, qui va s'ouvrir avec la grande fête du football africain. La [CAN TotalEnergies Cameroun 2021](#) se joue sur le territoire du Triangle National du 09 janvier au 06 février 2022.

Face au Peuple Camerounais ce soir, le Chef de l'Etat saisira sans doute cette occasion pour demander à ses compatriotes de réserver aux différentes délégations du Monde et de l'Afrique en route pour la destination Cameroun, un accueil chaleureux, digne de l'hospitalité légendaire qui est connue et reconnue à ce Pays.